

## Look

# Gucci o cuando la ficción supera la realidad

Tras el estreno de la película *House of Gucci*, que recrea el asesinato del nieto del fundador de la compañía a las puertas de su oficina en 1995, la familia Gucci ha mostrado su descontento y se reserva el derecho a emprender acciones legales para proteger el legado de su familia.

Modaes  
2 dic 2021 - 05:00



Cuando, supuestamente, la ficción supera la realidad. La familia Gucci se ha pronunciado y ha apuntado que la historia que narra la película *House of Gucci*, estrenada en cines el pasado noviembre y que recrea la muerte de Maurizio Gucci, nieto del fundador de empresa, “es de todo, menos precisa”.

En la película, dirigida por Ridley Scott, Lady Gaga interpreta a la *viuda negra* del mundo de la moda, Patrizia Reggiani, exmujer de Maurizio Gucci, interpretado por el actor Adam Driver. Al Pacino da vida al exconsejero delegado de la compañía durante más de treinta años, Aldo Gucci, y Jared Leto protagoniza el papel de Paolo Gucci.

---

# Modaes

---

**La película narra la historia del legado Gucci y cuenta la desatada hazaña de Reggiani, que contrató a un sicario para que asesinase a Maurizio Gucci, movida por el egoísmo y los celos, en 1995.**

A pesar de la buena acogida en Estados Unidos, donde la película recaudó 22 millones de dólares durante el primer fin de semana de estreno, **los miembros de la familia Gucci, han mostrado su descontento y han expresado que la producción de la película no se molestó en consultar datos a los herederos** antes de recrear a los personajes interpretados como “ignorantes, delincuentes e insensibles al mundo que les rodea”.

**La familia Gucci se reserva el derecho de tomar medidas legales para preservar su nombre e imagen, además del de sus antepasados**

**Tal es el descontento, que el comunicado que ha emitido la familia Gucci tacha a la película de insulto** y recuerda que “la memoria de sus antepasados no merece ser perturbada con unos hechos que no hacen justicia a la realidad”. Los Gucci han añadido que se reservan el derecho de tomar las iniciativas legales necesarias para proteger el nombre e imagen de ellos mismos y de sus seres queridos.

Además, **Patrizia Reggiani, que salió de la cárcel hace cinco años, tras ser condenada a 29 años de prisión por el asesinato de su exmarido, también ha comunicado su malestar** ya que opina que la actriz, Lady Gaga, no tuvo la consideración de hablar con ella ni conocerla antes de interpretar su personaje.